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Dringlichkeitsantrag der Fraktionen CDU, SPD, Bündnis 90/Die Grünen und FDP: 
Direktbusverbindung für den Schüler/-innenverkehr zwischen Geisenheim und Hallgarten 
 

 
 
Antragstext 
Die Stadtverordneten bedanken sich für das große Engagement der Hallgartener Elternschaft für einen 
sicheren und attraktiven Schüler/innenverkehr zwischen dem Stadtteil Hallgarten und dem Schulstandort 
Geisenheim. 
 
Die Stadtverordneten stellen fest, dass der ordnungsgemäße und zuverlässige Transport der Kinder aller 
Rheingauer Kommunen zur Schule und zurück elementar ist. Dazu ist es notwendig, dass kein unnötiger 
Zeitverzug entsteht, sondern die Fahrtzeiten mit Schulbeginn und -ende weitgehend korrespondieren und 
hier auch keine Ungleichgewichte zwischen einzelnen Städten oder Stadtteilen bestehen, wie es derzeit für 
den Stadtteil Hallgarten der Fall ist. 
 
Vor diesem Hintergrund fordern die Stadtverordneten stellvertretend für die Elternschaft und Kinder die 
zeitnahe Einführung einer direkten Busverbindung von Geisenheim nach Hallgarten unmittelbar nach 
Schulschluss am Mittag und beauftragen den Magistrat, hierzu in entsprechende Verhandlungen mit dem 
dafür zuständigen Rheingau-Taunus-Kreis bzw. den dort zuständigen Stellen einzutreten. Ebenfalls soll 
geprüft werden, die Direktbusverbindung am Morgen noch näher an den Schulstart zu legen. 
 
Die Stadtverordneten beauftragen ferner den Magistrat, vorsorglich die seinerzeit vorgesehenen 
Haushaltsmittel zur Einrichtung einer Direktbusverbindung aus dem Anpassungshaushalt 2021 zur 
möglicherweise notwendigen Beteiligung an einer solchen Buslinie wieder in den Haushalten 2023ff 
fortzuschreiben. Im Zuge zukünftiger Fahrplanänderungen soll geprüft werden, ob und wie durch 
möglicherweise Verbindungsoptimierungen eine solche Verbindung ohne einen städtischen Zuschuss 
bereitgestellt werden kann. Stadt und Elternschaft sind hierzu vorher zwingend anzuhören. 
 
Oestrich-Winkel, 24.10.2022 
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